



Presidente del BID visitó La Rolita

- *Durante su paso por Bogotá, Ilan Goldfajn interactuó con varias operadoras de la empresa para conocer el nivel de satisfacción con su trabajo en el sector movilidad, visitó la zona de los hangares, donde se encontró también con mujeres líderes en mecánica y mantenimiento, y conoció en detalle la apuesta por la sostenibilidad ambiental.*
- *Al final del recorrido, destacó el compromiso de la Operadora Distrital de Transporte con la igualdad de género y la diversidad, e invitó a seguir fortaleciendo las acciones para motivar otras iniciativas similares a nivel nacional.*
- *En junio han llegado a La Rolita más de 120 extranjeros provenientes de todo el mundo, interesados en conocer el modelo de negocio de esta operadora, que en solo 9 meses ha generado alrededor de 600 empleos formales, 50% de ellos para mujeres.*

Bogotá D.C. 13 de junio 2023. El presidente del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), Ilan Goldfajn recorrió las instalaciones de La Rolita, primera Operadora Distrital de Transporte público, con buses 100 % eléctricos, para conocer las estrategias de equidad de género y movilidad limpia que impulsa la ciudad.

Durante el recorrido se entrevistó con varias operadoras que desde hace 9 meses trabajan en La Rolita y con un grupo de mujeres que está en proceso de capacitación para obtener la licencia C2 y vincularse a la empresa.

También visitó el área de mantenimiento, donde conversó con Angie Velandia, coordinadora de esta área, quien le explicó sobre la parte técnica de los buses y su aporte al cuidado del medio ambiente.

Se mostró complacido de saber que la empresa cuenta con una huerta urbana, que fue cultivada junto con niños y niñas de la comunidad, y la destacó como ejemplo a seguir en materia ambiental.

“Este proyecto es fantástico porque promueve la igualdad de género en todas las áreas de la organización y la movilidad limpia”, dijo, al tiempo que destacó el compromiso de Bogotá con la inclusión, especialmente en el sector movilidad.

Es de anotar que el BID viene apoyando este proyecto desde el año 2021, con recursos de cooperación internacional para la recategorización de las licencias de conducción de varias de estas mujeres.

Durante la visita, en la que estuvo acompañado por el alcalde (e) de Bogotá, Felipe

Jiménez; la gerente de La Rolita, Carolina Martínez Cuellar, el gerente de TransMilenio, Orlando Santiago; el gerente de riegos del Metro, Ricardo Cárdenas y el asesor de la Alcaldía Felipe Morales, entre otros, se conectó por video-llamada con la Alcaldesa de Bogotá, a quien felicitó por esta iniciativa, que sin lugar a dudas se convierte en un ejemplo a seguir en la región.

Al cierre de la visita, la gerente de La Rolita le agradeció el apoyo, que tiene hoy frente al volante a 254 mujeres y reiteró su compromiso de seguir ampliando las oportunidades para más personas del género femenino.

Durante el mes de junio han llegado a La Rolita más de 120 visitantes extranjeros, entre empresarios, funcionarios públicos y expertos en movilidad, entre otras personas que se han interesado en conocer el funcionamiento de una operadora pública de transporte, liderada, en su mayoría por mujeres.

La Rolita se ha convertido en ejemplo internacional porque en sólo 9 meses ha generado oportunidades de empleo formal, cumpliendo su misión de aportar a los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) 2030 en materia de sostenibilidad ambiental, social y económica.